

第1部

60周年記念式典／60周年記念事業



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club



記念例会

創立 60 周年記念例会



令和 2 年 6 月 18 日 (木) 上野精養軒「櫻の間」

第 2894 回創立 60 周年 記念例会

例会 12 時 30 分 点鐘

祝賀会 13 時 30 分～

例 会

点 鐘	会長	小林	光夫
国歌・ロータリーソング	ソングリーダー	正 SAA	張替 俊光
物故会員 黙祷	会長	小林	光夫
挨拶	会長	小林	光夫
実行委員長挨拶	実行委員長	樽澤	忠正
祝 辞	国際ロータリー第 2580 地区	ガバナー	新本 博司
寄付金贈呈式	会長	小林	光夫
永年在籍会員表彰	会長	小林	光夫
永年在籍会員代表挨拶	元会長	佐藤	保壽
点 鐘			

祝 賀 会

開 会	元会長	鈴木	喬
祝 辞	東分区ガバナー	補佐	嶋村 文男
乾 杯	元会長	鈴木	敏男
会 食			
閉 会	元会長	石鍋	元章



Menu

北海雲丹のフラン キャビアのせ

鴨胸肉とフォアグラのスモークコンフィ
トリフの赤ワインビネグレットソース

コンソメスープ フカヒレとクコの実入り

海の幸の饗宴・軽いアメリカンソースで

青リンゴのシャーベット

栃木産牛ロース肉 ワゴンカッティングサービス
ホースラディッシュのソース

季節のサラダ

当軒伝統のアイスクリーム“富士山”

小菓子 デミタスコーヒー パン

記念例会

創立 60 周年記念例会

永年在籍表彰会員一覧

No.	氏名	生年月日	入会年月日	年数
1	佐藤 保壽	1931.06.04	1972.02.03	48
2	佐藤 徹	1936.03.04	1980.07.10	40
3	鈴木 敏男	1930.06.08	1980.08.28	40
4	田中 清介	1940.11.03	1982.07.01	38
5	小葉 将夫	1935.06.25	1982.09.02	38
6	鈴木 博	1931.10.23	1984.04.19	26
7	矢島 寛	1942.02.13	1988.07.07	32
8	石鍋 元章	1943.11.24	1989.01.12	31
9	鈴木 喬	1942.08.19	1989.07.20	31
10	荻原 芳樹	1942.02.20	1990.06.21	30
11	吉田 正行	1954.03.28	1992.07.09	27
12	濱中 厚生	1944.09.25	1993.05.06	27
13	福本 勝由	1942.07.25	1993.01.07	27
14	海老沼 孝二	1950.03.21	1993.07.01	27
名誉会員	田中 三郎	1917.09.03	1962.11.15	58



親睦活動事業 軽井沢懇親ゴルフ

創立 60 周年記念事業

01 | 60th ANNIVERSARY

前夜祭

2019年9月25日、親睦ゴルフ会に先立ち、前夜祭として軽井沢の炭火焼き鳥「こみやま」にて宴席が催された。遠方での開催にも拘わらず、当日は22名の会員の皆さんに加え、谷中義雄会員の弟さん田口賢次ご夫妻と事務局見城さんにもご参加頂いた。「こみやま」は、旧軽井沢銀座の入口付近に位置する、周辺の別荘族がお馴染みの大人の焼き鳥や。美味しいお料理とお酒を堪能し、楽しい時間を過ごした。



親睦ゴルフ会

翌日9月26日は、樽澤忠正会員がメンバーの名門「旧軽井沢ゴルフクラブ」にて親睦ゴルフ会が開催された。参加者は、小林光夫会長、船木佳昭、高橋史郎、細沼謙久、渡邊浩、張海國の各会員に加え、田口賢次氏の7名がゴルフを楽しんだ。また、当日は樽澤忠正、張替俊光の各会員と事務局見城さんが応援に駆けつけてくれた。

旧軽井沢ゴルフクラブは大正8年に開場した日本最古のゴルフ場の一つ。コースはアウト6ホール、イン6ホールの計12ホール。これに再度アウト6ホールをラウンドして計18ホールのラウンドを楽しんだ。山岳コースで、高台のティー・グラウンドから見渡す周囲の景色は素晴らしく、緑深い軽井沢の景色を一望することが出来た。各ホールは変化に富んでおり、名門の名にふさわしく手入れの行届いた美しいコースだった。天候にも恵まれ、絶好のゴルフ日和となり、会員相互の親睦を深める最高のゴルフ会となった。



社会奉仕事業 音楽を楽しもう

創立 60 周年記念事業

10月8日花畑第一小学校体育館に於いて創立60周年記念社会奉仕事業 足立区立花畑第一小学校と東京都立南花畑特別支援学校の交流コンサート「音楽をたのしもう」を開催しました。



足立区子ども達の情操教育として『音』にふれあい『音楽』の楽しさを感じていただけることを願い開催したコンサートの演奏はヴァイオリン、ヴィオラ、チェロ、ピアノ5名でジブリメドレー、ディズニーメドレーなど5曲を聴いていただき、トトロ挿入歌「さんぽ」と校歌は演奏にあわせて児童が歌う構成としました。



コンサートは、生徒209名、教員・保護者・地域の方、ロータリアン23名、令夫人2名が参加しました。



また今回の事業を記念して構内敷地にハナミズキの植樹を行いました。



未来を担う子供たちにどのような形をとれば楽しんでもらえるのか、様々なことを感じてもらうのか、素晴らしい経験となるのか、試行錯誤して“音楽会”という形を選びました。音楽は常に私たちの生活においてそばにあるものです。この音楽会を通じて、より音楽を身近に、より素晴らしい音楽を体験していただき、みんなで過ごしたこの時間が忘れられないような思い出となって頂けたら嬉しく思います。

両校長先生を始め、教職員の皆様、関係者の皆様にご支援、ご協力を賜り、ここに記念すべき『音楽をたのしもう』を開催させていただき運びとなりましたことを心より感謝申し上げます。

社会奉仕委員長 吉田 潤

尚、終了後、濱中会員のご厚意により大鷲神社に於いて懇親会を開催していただきました。



物故会員追悼法要

創立 60 周年記念事業



令和 2 年 2 月 20 日、西新井大師総持寺光明殿におきまして創立 60 周年記念物故会員追悼法要を執り行いましたことをご報告させていただきます。

まだ冬とはいえ日差しが少し温かみを増してきた快晴の中、物故会員のご家族の皆様、そして多くのメンバーが参加し、この 10 年間に逝去された諸先輩のご冥福を心よりお祈り申し上げます。



ご供養は西新井大師の濱野首主台下にお務めをいただき、6 名の式衆をお迎えして、厳粛ななかにも格式高いご法要を営んで頂きました。



読経の後、濱野首主台下より、当クラブに対して、お子様の頃のエピソードも交えてのお言葉を頂戴しました。同じロータリアンとして心が通じ合う、とても暖かいスピーチを頂き参加者一同、大変感激いたしました。当会からも小林会長より御礼の言葉を述べていただき、法要は、つつがなく終了いたしました。法要後は、光明殿前にて記念撮影を行ったのち、大師門前の清水屋にて移動例会およびお斎を開催いたしました。



お斎の席では、物故会員のご家族の皆様を交えて、楽しく歓談することができました。在りし日の先輩諸氏の思い出などに花が咲きました。代表して佐藤徹元会長よりお話を伺い、あっという間に時間も経過し、締めは鈴木喬パストガバナーにお言葉を頂きました。

小林会長、樽沢実行委員長はじめ、会員皆様の多大なるご指導・ご協力を頂いて、無事に法要を実施することができましたことに心より御礼申し上げます。また、コロナ禍が懸念され始めたタイミングではございましたが、執行部・実行委員会よりご英断を頂き、またメンバーの皆様のご理解を頂きましたことに深く感謝申し上げます。



山佐 福栄 君 2010年 5月 8日没
 蛭名 喜代人君 2010年 9月18日没
 篠田 照雄 君 2010年 9月20日没
 三浦 昭太郎君 2012年 8月 4日没
 鈴木又右衛門君 (十代目 / 一太郎)

2012年 8月30日没

井上 信彌 君 2013年 1月10日没
 岡村 貴行 君 2013年 4月19日没
 磯貝 俊一 君 2015年12月 7日没
 岡田 尋史 君 2016年 1月17日没
 山田 浩史 君 2017年 3月15日没
 中西 英治 君 2017年12月17日没
 岩城 武 君 2017年12月19日没
 鈴木 寿郎 君 2018年12月17日没

物故会員追悼法要部会長

鈴木 又右衛門

物故追悼法要後、西新井大師門前の清水屋に於いて、移動例会並びに物故会員関係者の皆様のお席をご用意いたしました。

フェイスシールド寄贈

創立 60 周年記念事業

5月12日 一般社団法人足立区医師会へフェイスシールドを東京江北ロータリークラブより3,000個、東京足立ロータリークラブより2,000個、合計5,000個を寄贈してまいり参りました。

新型コロナウイルス感染拡大が広がりはじめ、医療機関全般でマスクや防護服、フェイスシールドなどの物資が不足していると報道され始めた頃、羅山幹事の事務所（株式会社ラヤマパック）で簡単組み立てのフェイス

シールドの開発を手掛けておりました。同時期、小林会長が足立区医師会へ訪問したところ、報道されている通り、物資は緊急を要して必要である旨を聞いて参りました。

そこで理事会並びに嶋村ガバナー補佐、子クラブの東京葛飾、東京足立にお声掛けし、江北と足立の合同で足立医師会へ、葛飾は葛飾医師会へフェイスシールドを寄贈することに決めました。

足立区医師会の医療関係者様にお時間を割いていただくのは難しい時期でもありましたので、足立区医師会事務局長代理 上村潤様にお時間をいただき5月12日 江北より会長幹事、社会奉仕委員長。足立の会長幹事、社会奉仕委員6名で、足立区医師会前にて受け渡しを行いました。



学校視察

創立 60 周年記念事業

1月29日足立区立鹿浜五色桜小学校に於いて小学校視察と学校給食試食を行いました。60周年記念事業である社会奉仕事業『音楽を楽しもう』を構築時、様々なご相談をさせて頂いた足立区立鹿浜五色桜小学校の高山校長先生へお礼のご挨拶を兼ね現状の小学校の視察を行ったものです。

高山校長先生には小林会長を介してお会いする機会を頂き、足立区立花畑第一小学校の校長先生をご紹介頂き、都立南花畑特別支援学校に繋がり『音楽を楽しもう』が開催に至った経緯があります。

当日は、高山校長先生に現状の小学校の実状を伺い、各設備の見学、その後来訪ロータリアンが一人ずつクラス毎に別れ、児童と共に学校給食の試食をしました。

小学生の子供たちと、班ごとに給食を食べているところにロータリアンが参加し試食を行いました。

最初は、恥ずかしがっていた子供たちでしたが最後は打ち解けて様々な話を聞く機会を得、非常に楽しく過ごすことが出来た体験でした。

